



King County

PROCLAMACIÓN

CONSIDERANDO:

QUE aproximadamente 65.2 millones de personas de ascendencia latinoamericana viven en los Estados Unidos, lo que equivale al 19.5 por ciento de la población de 331.5 millones; y que en el condado de King la población latina alcanza los 266,642 habitantes, o el 11.7 por ciento; y

QUE el término en inglés “latinx” incluye a todos los géneros para las personas de origen o ascendencia latinoamericana, y se reconoce que la identidad latinx históricamente ha estado vinculada con las comunidades asiáticas, negras/africanas, indígenas, queer y aquellas con alguna discapacidad, comunidades que debemos fortalecer; y

QUE los aportes de las comunidades latinx a estas tierras se remontan a tiempos anteriores a la fundación de los Estados Unidos, y que estas comunidades continúan enfrentando amenazas de xenofobia y racismo, por lo cual el condado de King demuestra su apoyo a inmigrantes y refugiados a través de nuestra Comisión de Inmigrantes y Refugiados; y

QUE los grupos que experimentan discriminación también pueden discriminar, y siendo la comunidad latina el segundo grupo étnico más grande en los Estados Unidos, hace un llamado a todos sus miembros a abandonar cualquier complicidad con acciones racistas y, en su lugar, ser una fuerza fundamental para desmantelar los daños sistemáticos infligidos a innumerables víctimas de la comunidad afrolatinx y afroamericana que sufren racismo por parte de otras personas de color; y

QUE el 15 de septiembre es cuando comienzan las celebraciones del Mes de la Herencia Latinx, al ser el aniversario de las declaraciones de independencia de 1821 en cinco países latinoamericanos: Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua, mientras que México, Chile y Belice celebran su independencia el 16, 18 y 21 de septiembre, respectivamente; y

QUE las influencias culturales, educativas, económicas y políticas de la comunidad latinx se pueden apreciar en todos los aspectos de la vida: desde trabajadores agrícolas que se organizan para contar con vivienda y salarios justos, hasta talentosos artistas, negocios vibrantes y festivales musicales y comunitarios; y

QUE el condado de King está firmemente comprometido a enfrentar los problemas de vital importancia para la comunidad latinx y abrir puertas de oportunidad para todas las personas en nuestro condado.

POR LO TANTO, yo, Shannon Braddock, ejecutiva del Condado de King, proclamo por la presente que del 15 de septiembre al 15 de octubre de 2025 se reconocerá como

El Mes de la Herencia Latinx e Hispana

en el condado de King. Invito a todas y todos los habitantes a unirse a esta celebración comunitaria.



Shannon Braddock
Ejecutiva del Condado de King